

Abg. Hurnik stellte fest, dass die Vorlage lediglich eine Kenntnisnahme vorsehe. Er schlug stattdessen vor, einen empfehlenden Beschluss zu formulieren, um sich bei der Sitzung des Landschaftsausschusses aus Sicht des Kreises entsprechend positionieren und für die regionalen Projektanträge einsetzen zu können.

Abg. Solf schloss sich dem Vorschlag an, zumal noch ungewiss sei, welche Mittel den Kreisen überhaupt zur Verfügung stünden.

Auf die Frage des Abg. Seelbach nach dem inhaltlichen Konzept des Antrags „Startrampe KIWi“ erläuterte Kreisverwaltungsdirektor Land, dass es sich bei der **KulturInitiative Windeck** um einen Verein handle, der sich in Windeck rund um die mit öffentlichen Mitteln geförderte Kabelmetal-Halle neu konstituiert habe. Modellhaft verfolge dieser bürgerschaftlich getragene Verein das Ziel, in einer ländlichen Kommune mit einer für solche Zwecke guten Infrastruktur erfolgreiche Kulturarbeit zu leisten. Mit dem Projektantrag werde versucht, eine Anschubfinanzierung des Vereins sicherzustellen.